

Journal de l'Unité

DIRECTRICE : Madame Ferné ALFRED REBOUX

LES RÉSULTATS DE LA CONFÉRENCE DE SPA. - NOTRE SITUATION EN SYRIE

Esbo de la Journée Sociale de Roubaix

A l'occasion de la Journée Sociale de Roubaix, certains amis de nos sociétés ont organisé une série de lectures remarquables qui ont permis de renouveler les vieilles connaissances et d'acquiescer à nos idées, en face de nos adversaires. Vingt lectures ont été données et ont été écoutées par un grand nombre de personnes. Les lectures ont été données par des personnes de haute valeur intellectuelle. Les lectures ont été données par des personnes de haute valeur intellectuelle. Les lectures ont été données par des personnes de haute valeur intellectuelle.

Le Congrès des Mineurs de Genève

DECLARATION DE M. SARTRELL. Paris, 17 juillet. — Les Allemands ont fait annoncer que le Congrès de Genève (qui est la continuation d'un conseil international de charbon) mettrait la distribution mondiale de combustible sous le contrôle des grandes organisations ouvrières et rendrait par conséquent sans effet possible les décisions qui seraient prises par les gouvernements, à moins qu'ils ne fussent ratifiés par les travailleurs.

Après la Conférence DE SPA

Les résultats : Le désarmement et le charbon. — Les sanctions. Spa, 17 juillet. — L'envoyé spécial de l'Agence Havas a téléphoné : Après une dernière séance qui s'est prolongée jusqu'à 21 heures, la Conférence de

La Conférence de Bruxelles

remise après le 15 septembre. Spa, 17 juillet. — La Conférence a invité télégraphiquement le secrétaire de la Société des Nations à renvoyer la convocation de la Conférence de Bruxelles après le 15 septembre.

La mort de l'impératrice Eugénie

La dépouille mortelle à Paris. — A la gare d'Austerlitz. Paris, 17 juillet. — Le corps de l'impératrice Eugénie est arrivé ce matin, à 9 h. 30, à la gare d'Austerlitz.

M^{lle} GERMAINE NEVEUX

Je n'ai pas la moindre prétention à élever le rôle de critique d'art et je n'ai peut-être jamais autant regretté de n'avoir point d'aptitudes. Mais même la beauté appartient à tout le monde. Le charbon d'une fleur, le sourire grave et glorieux d'une jeune fille, la rougeur et sursauts d'un enfant, et d'autre part, la fleur d'un visage, ce rose, ce blond et cette transparence de pétale qu'offre une jeune veuve d'enfant ou de jeune fille, cette profondeur et ce rayonnement du regard qui combinés, en l'éclairant, le double mystère de l'eau et du feu, ces courbes, ces ombres, ces reflets, par quel vif intérêt laissent à nos yeux toutes les manifestations de l'invisible, tout cela n'est pas le domaine commun, inaliénable et inaliénable de tous ceux qui ont l'esprit et la maîtrise et la valeur intrinsèque de l'art moderne le profil qui s'y me, l'effluve ou le coarsure.

UNE MISE AU POINT

Les Allemands n'ont pas présenté les armes au désarmement. Paris, 17 juillet. — Les bruits qui couraient à Spa que le détachement de la Reichswehr n'avait pas présenté les armes au désarmement de l'ambassade de France à Berlin, et que les soldats allemands refusaient d'écarter ce poste, ont été démentis par les journaux allemands.

EN SYRIE

Les Intrigues de l'émir Fayçal. La France décide à y mettre fin. Paris, 17 juillet. — Au ministère des Affaires étrangères on considère comme inacceptable la conduite de l'émir Fayçal à notre égard. Une action diplomatique des plus énergiques a donc été envisagée. C'est ainsi que le général Gouraud a occupé dans la Beké au sud sans aucune influence directe, les garnisons de Nis et de Hama.



M. FERRENDACH

Spa a terminé ses travaux en quinze jours. Les Alliés ont obtenu des résultats importants. En particulier, ils ont imposé le désarmement de l'Allemagne qui, en maintenant ses armées, aurait pu nous empêcher de faire passer le Rhin et d'empêcher le rétablissement des véritables relations pacifiques.

Le protocole du charbon

Spa, 17 juillet. — Les délégués allemands ont signé le protocole suivant, relatif au charbon : Le gouvernement allemand s'engage, à partir du 1^{er} août 1920 et pour les six mois à venir, à mettre chaque mois à la disposition des Alliés, deux millions de tonnes de charbon, quantité approuvée par la Commission des réparations.

LES PETITES GUERRES

Vilna évacuée par les Polonais. Varsovie, 17 juillet. — Après des luttes acharnées, et sous la pression des ennemis, les Polonais ont évacué Vilna. L'ennemi a forcé la ligne de la rivière Alzanka et a atteint la localité de Trzuby.

LES RAPPORTS HAÏ-YENGO-SLAVES

LES EVENEMENTS DE TRIESTE. Déclaration de M. Veselitch. Belgrade, 17 juillet. — Il s'agit d'une question posée par des députés, au cours de la séance du Parlement, au sujet des événements de Trieste, Trieste et Rijeka, le président du Conseil, M. Veselitch a fait les déclarations suivantes :

CHOSSES & AUTRES

A tous les passages à niveau de France, il y a une voiture attelée d'un mulet, et un bicycliste. J'ai remarqué, en voyageant en chemin de fer, que les passages à niveau étaient toujours fermés. Ça doit être bien pénible pour la circulation.

LES QUOTIDIENNES

Le contribuable français accepte le devoir fiscal aussi durement qu'il le peut. Non seulement son patriotisme, mais encore sa raison, son intérêt lui commandent de ne se soustraire à aucune des obligations de l'impôt. Sans la contribution financière de tous les citoyens, une nation ne peut relever ses ruines, honorer à ses engagements, assurer les services publics. Les charges que le fisc fait peser sur nos épaules sont lourdes, mais elles sont moins écrasantes que celles qui résulteraient d'une banqueroute nationale.



M. SIMONS

entre les deux Etats voisins. C'était le problème capital, celui qui préoccupait le plus l'opinion française. Il a été résolu à notre entière satisfaction.

Est-ce un nouvel incident ?

Spa, 17 juillet. — Le bruit court qu'il y a eu un nouvel incident. Les Alliés se seraient aperçus qu'ils avaient oublié, lors de la signature du protocole sur le désarmement, de faire contrôler par un chancelier allemand et un docteur Simons, les clauses secrètes. Dans la nuit, vers 11 heures, le secrétaire de la Conférence allemande, qui aurait refusé de le signer.

Le départ des délégations

Spa, 17 juillet. — M. Lloyd George et les membres de la délégation britannique ont quitté Spa à 9 heures. Les honneurs ont été rendus par la gendarmerie.

VOIR, page 2, NOS DÉPÊCHES de la Dernière Heure

La Semaine Sociale de France

du 2 au 8 août. UN FAIT RECONFORTANT. L'activité des catholiques français, sur le terrain social, se fait chaque jour plus étonnante et plus intense, dépassant de beaucoup le mouvement d'antan.

INFORMATIONS

LE DISCOURS DE M. MILLERAND A PARIS. Paris, 17 juillet. — Selon les sources politiques, le discours que M. Millerand prononcera le 20 juillet à Paris sera le plus important de son mandat.

LES TRAVAILLEURS DE LA MER

LES TRAVAILLEURS DE LA MER. Paris, 17 juillet. — A l'issue de la Conférence de Spa, les ministères de l'Hygiène et de la Santé ont décidé de créer un service de surveillance des maladies maritimes.

« Une victoire de la diplomatie allemande »

ECRIT LA « GAZETTE DE FRANCFORT ». Francfort, 17 juillet. — La « Gazette de Francfort » qui, tout le temps que dure le mouvement d'armes, possède des renseignements d'ordre social, a écrit que la Conférence de Spa est une victoire morale de la diplomatie allemande, et que l'on s'attendait, outre-Rhin, à des conditions beaucoup plus dures.

« Une victoire de la diplomatie allemande »

ECRIT LA « GAZETTE DE FRANCFORT ». Francfort, 17 juillet. — La « Gazette de Francfort » qui, tout le temps que dure le mouvement d'armes, possède des renseignements d'ordre social, a écrit que la Conférence de Spa est une victoire morale de la diplomatie allemande, et que l'on s'attendait, outre-Rhin, à des conditions beaucoup plus dures.

Le prix de vente des charbons aux consommateurs

L'« Officiel » du 16 juillet publie un arrêté aux termes duquel le tableau de l'arrêté ministériel du 2 mai 1920 fixant le prix de vente aux consommateurs des combustibles en provenance des mines minières des départements du Nord et de Pas-de-Calais est complété, comme suit, à dater du 15 juillet 1920.

Le prix de vente des charbons aux consommateurs

L'« Officiel » du 16 juillet publie un arrêté aux termes duquel le tableau de l'arrêté ministériel du 2 mai 1920 fixant le prix de vente aux consommateurs des combustibles en provenance des mines minières des départements du Nord et de Pas-de-Calais est complété, comme suit, à dater du 15 juillet 1920.

LES TRAVAILLEURS DE LA MER

LES TRAVAILLEURS DE LA MER. Paris, 17 juillet. — A l'issue de la Conférence de Spa, les ministères de l'Hygiène et de la Santé ont décidé de créer un service de surveillance des maladies maritimes.

LES TRAVAILLEURS DE LA MER

LES TRAVAILLEURS DE LA MER. Paris, 17 juillet. — A l'issue de la Conférence de Spa, les ministères de l'Hygiène et de la Santé ont décidé de créer un service de surveillance des maladies maritimes.

LES TRAVAILLEURS DE LA MER

LES TRAVAILLEURS DE LA MER. Paris, 17 juillet. — A l'issue de la Conférence de Spa, les ministères de l'Hygiène et de la Santé ont décidé de créer un service de surveillance des maladies maritimes.

LES TRAVAILLEURS DE LA MER

LES TRAVAILLEURS DE LA MER. Paris, 17 juillet. — A l'issue de la Conférence de Spa, les ministères de l'Hygiène et de la Santé ont décidé de créer un service de surveillance des maladies maritimes.

LES TRAVAILLEURS DE LA MER

LES TRAVAILLEURS DE LA MER. Paris, 17 juillet. — A l'issue de la Conférence de Spa, les ministères de l'Hygiène et de la Santé ont décidé de créer un service de surveillance des maladies maritimes.

LES TRAVAILLEURS DE LA MER

LES TRAVAILLEURS DE LA MER. Paris, 17 juillet. — A l'issue de la Conférence de Spa, les ministères de l'Hygiène et de la Santé ont décidé de créer un service de surveillance des maladies maritimes.